

La Tuercatón más grande de Chile será en La Pampilla

El 9 de noviembre, en el emblemático recinto porteño, se reunirán diferentes disciplinas del mundo automotriz para recaudar fondos para la Teletón. Más de 150 autos en exhibición, vehículos drift, 4x4 y motos.



Este 8 y 9 de noviembre se llevará a cabo la Teletón, y en la comuna de Coquimbo son distintas las agrupaciones que se están preparando para apoyar con un granito de arena a la noble causa de recolectar dinero para la rehabilitación de niñas y niños con discapacidad motora. En ese sentido, desde el mundo del automovilismo están preparando la tradicional Tuercatón, que este año, según sus organizadores, busca ser la más grande de Chile.

Para lograr ese objetivo, unieron fuerzas con la Municipalidad de Coquimbo y cambiaron la ubicación del evento, que se realizaba con anterioridad en La Herradura, para trasladarlo al recinto municipal de La Pampilla, lugar donde desde las 10 horas del sábado 9 de noviembre habrá diversos atractivos familiares, con distintas disciplinas del mundo tuerca, como autos drift, vehículos clásicos, camionetas

clásicas, citronetas, Mini, Fiat, vehículos alemanes, motonetas antiguas, motos choperas y vehículos 4x4, entre otras sorpresas.

Álvaro Andueza, coordinador de la Tuercatón 2024, destaca que es un evento que se realiza hace 20 años, y que ahora busca ampliar su magnitud para recaudar más fondos.

«En esta oportunidad decidimos hacer un esfuerzo mayor y congregar a varias disciplinas tuerca (...) Dejamos invitados a quienes quieran ir en familia a pasar un día distinto, viendo actividades del mundo tuerca, distintas disciplinas para que se acerquen ese día, puedan estar con nosotros compartiendo, hay patio de comidas, vengan en familia a disfrutar y aportar a esta linda causa, culminamos con un remate a las 17 horas y luego nos vamos al recinto Teletón, yo creo que va a ser la Tuercatón más grande de Chile», expresó Andueza.